

sehr geehrte damen und herren,
liebes ärzte- und praxisteam

gerne hätte ich mich persönlich bei ihnen und ihrem team vorgestellt, aber aufgrund der coronapandemie wähle ich diesen weg.

mein name ist achim reiner, ich bin 36 jahre alt und vater von 3 kindern. ich habe mir meinen traum erfüllt und mich in der hochstraße 40/1, hier in friedrichshafen, als physiotherapeut selbständig gemacht.

meine ausbildung zum physiotherapeut habe ich 2007 hier in friedrichshafen abgeschlossen und mich seither weitreichend fortgebildet. nach mehr als 10 jahren in der waldburg-zeil-rehabilitationsklinik bad saulgau folgt nun der schritt in die eigene praxis.

in meiner praxis biete ich folgende leistungen an:

kg, mt, kgg, cmd, kg auf neurophysiologischer basis (bobath), elektrotherapie, ultraschall, wärme (wärmepackung, heißluft, heiße rolle), eisanwendungen, traktionsbehandlung, d1, kinesiotape, fdm (fasziendistorsionsmodell nach typaldos).

sowohl die passive, als auch die aktive therapie liegen mir sehr am herzen. alles hat eben seine zeit. die therapie an die heilungsprozesse des körpers anzupassen und so den patienten wieder in die schmerzfreie eigenverantwortung zu begleiten ist hier mit ein wichtiges anliegen.

deshalb biete ich einen präventionskurs nach §20 an und ab dem neuen jahr training in kleingruppen mit max. 5 teilnehmern. so haben patienten nach einer erfolgreichen therapie auch die möglichkeit in einer guten betreuung weiter zu trainieren. mit meinen geräten von technogym, totalgym und dem sensopro trainer sind die patienten so bestens versorgt.

falls sie mehr über mich und meine praxis erfahren möchten, dürfen sie sich gerne bei mir melden. ich freue mich auf eine gute, konstruktive und offene zusammenarbeit.

damit sie ein paar eindrücke von meiner praxis bekommen können hier noch ein paar bilder. ich freue mich auf ihre patienten und wünsche ihnen alles gute und bleiben sie gesund,





ar
physiotherapie
achim reiner

